

Magdeburg, den 12.12.2013

## ÖSA sponsert Kleinbus für Feuerwehrynachwuchs

### Unterstützung für Jugendfeuerwehr Sachsen-Anhalt

Die Jugendfeuerwehr Sachsen-Anhalt kann jetzt wieder einen Kleinbus für ihre Touren durch das Land nutzen. Er wurde von den Öffentlichen Versicherungen Sachsen-Anhalt (ÖSA) gesponsert und heute in der Geschäftsstelle der Jugendfeuerwehr Sachsen-Anhalt am Institut für Brand- und Katastrophenschutz Heyrothsberge



(IBK) übergeben. Die ÖSA hat auch dafür gesorgt, dass der Kleinbus nicht übersehen werden kann: Das Fahrzeug wurde rundum mit Feuerwehrmotiven gestaltet.

„Die Jugendfeuerwehr kann aus gutem Grund auf sich aufmerksam machen, denn sie leistet hervorragende Arbeit“, sagt ÖSA Vorstandsvorsitzender Peter Ahlgrim bei der heutigen Übergabe des Fahrzeuges. „Sowohl bei Aktionen zur Brandschutzerziehung als auch bei der Gewinnung und Ausbildung des Feuerwehr-Nachwuchses an den Schulen sind die jungen Kameradinnen und Kameraden sehr aktiv und erfolgreich.“ Das drückt auch der Aufkleber mit dem Slogan *Wir sorgen für die Retter von morgen* auf der Karosserie aus.

Die ÖSA Versicherungen sind seit 2008 Mitglied des Fördervereins der Jugendfeuerwehr Sachsen-Anhalt und unterstützen deren ehrenamtliches Engagement auf vielfältige Weise, sie begleiten Projekte und Aktivitäten zur Brandschutzerziehung. So wurde gemeinsam der „Kinderfinder“ entwickelt. Dieser reflektierende Aufkleber wird an der Kinderzimmertür angebracht, so dass die Feuerwehren Kleinkinder schnell entdecken.

Für weitere Informationen steht Ihnen Gabriele Göhre in der Geschäftsstelle des Landesfeuerwehrverbandes Sachsen-Anhalt e. V. zur Verfügung.

PRESSEMITTEILUNG